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CA APE Magné du mardi 16 octobre 2016 

 

Membres présents : 13 

 

Ordre du jour 

1. Structures gonflables 
2. Noël vert 
3. Chocolat de Noël 
4. Père Noël 
5. Bilan rendez vous avec M.le Maire et le CSCM 
6. Points divers 
 
 

Échanges sur le Conseil d’École 
 
Suite au vote des représentants des parents d'élèves au Conseil d’École, et afin de permette de 
distinguer le rôle de chaque entité (APE, Conseil d’École), les propositions suivantes ont été faites : 

 Créer une boite mail spécifique pour le Conseil d’École, qui serait ouverte aux 
représentants du Conseil d’École et à tous les parents d'élèves. Cela permettrait à chacun 
de poser les questions qu'ils souhaiteraient voir soumises au conseil d'école, faire des 
propositions pour l'école (ex: aménagement des espaces extérieurs...). 

 Dissocier les réunions APE de celles du Conseil d’École : Il est proposé que les représentants 
du conseil d'école se réunissent 30 minutes environ avant le début des CA de l'APE pour 
aborder les questions spécifiques du conseil d'école. 

Ces propositions ont été validées à l'unanimité lors du CA de ce jour. 

Aurélie se propose de créer l'adresse mail et Julie de l'administrer. Julie s'occupe également de préparer 
un mot pour communiquer l'adresse mail à l'ensemble des parents, via  les cahiers des enfants. 

Sachant que le prochain Conseil d’École est programmé le jeudi 3 novembre prochain, et que le 
prochain CA de l'APE est fixé au 17 novembre, nous avons acté que les représentants élus au conseil 
d'école se réuniront le mercredi 2 novembre pour échanger sur les diverses questions à soumettre au 
Conseil. 
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1. Structures gonflables 

Cette manifestation est annulée. En effet, Loisirs et Partage trouve que l'opération ne serait pas assez 
rentable pour eux sur deux jours. 

Cette manifestation pourra être réétudiée sur une autre période de vacances scolaires. 

Un grand merci à tous ceux qui s'étaient portés volontaires ! 

2. Noël vert 
 

Commission : 

 Cyril et Anne (référents) 

 Nathalie 

 Sandrine B. 

Cette manifestation (vente de sapins avec réservation) se déroulera le week-end du 2 et 3 décembre, 
l'ensemble des bénéfices sera reversé au Téléthon. 

L'APE de Coulon nous a sollicité pour participer avec nous sur cette action. 

La commission se réunit donc avec l'APE de Coulon le 20 octobre prochain pour échanger à ce sujet. 

Cyril a pris contact avec le fournisseur de l'an passé. Les prix sont identiques. La commande doit être 
effectuée au plus tard le 23 novembre pour une distribution les 2 et 3 décembre. 

La commission souhaite étendre cette action à l'ensemble des magnésiens. Il est envisagé de mettre 
une annonce sur le panneau lumineux, sur le site de la mairie... 

Si l'action est étendue à l'ensemble des magnésiens, Monsieur le Maire ne souhaite pas que la 
distribution se fasse au sein de l'école (pour des raisons de sécurité). Le lieu de distribution sera donc 
à déterminer. 

 
3. Chocolat de Noël 

Commission : 

 Sonia (référente) 

 Valérie 

 Sandrine P. 

 Véronique 

 Caroline 
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Renouvellement de cette action, en collaboration avec l'APE de Coulon. 

Sonia va récuperer les catalogues. 
 
4. Père Noël 

Commission : 

 Marie Jo 

 Nancy 

 Caroline 

 Julie 

Le père Noël est « réservé » pour le jeudi 15 décembre. Il se rendra dans les classes de maternelle, ainsi 
que celles de CP et CE1. 

Un goûter sera offert à l'issue de sa visite, de 16h à 18h15, dans la salle multi activité de la maternelle. 

Il a été proposé d'ouvrir le goûter à l'ensemble de l'école. Monsieur le Maire est d'accord avec cette 
proposition. Il reste à obtenir l'accord de Gaëlle Lafoix (Aurélie la relance à ce sujet). 

La mairie offre la brioche, l'APE s'occupant des chocolats, boissons et cadeau pour le père Noël. 

Julie et Sandrine I. se proposent de photographier les enfants avec le père Noël. 

Un mot sera mis dans les cahiers des enfants  pour indiquer aux parents que des photographies 
pourront être prises. 

5. Bilan rendez vous avec M. le Maire et le CSCM 

 Rencontre avec Monsieur le Maire 

Caroline a rencontré M. le Maire pour échanger avec lui sur les conditions de sécurité à mettre en place 
lors des différentes manifestations organisées, notamment dans le cadre de Vigipirate. 

M. le Maire a indiqué qu'il ne souhaitait pas limiter les manifestations. Il demande juste que nous 
soyons vigilants et attentifs lors des manifestations. 

Il a rappelé qu'il était important qu'un courrier soit adressé à la mairie pour chaque manifestation. 

Concernant les capacités d'accueil des salles,  il a fait mettre une affiche au sein de la salle polyvalente 
pour indiquer la capacité d'accueil de cette salle. 

Il nous indique également que la salle omnisports peut être louée si nous pensons que la capacité 
d'accueil de la salle polyvalente n'est pas assez importante. La mairie a pour cela investit dans des 
dalles de moquettes. 
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Il a également évoqué le problème du stationnement sur le parking de l'école. Il envisage de poser des 
macarons sur les véhicules  mal stationnés. 

 Rencontre avec le CSCM 

Caroline a rencontré Anaïs du CSCM. 

Le sujet du « Vivre ensemble » a été abordé : Comment améliorer les relations entre les élèves ? 

Le centre serait d'accord pour mettre en relation des personnes pour l'aménagement des cours 
extérieures. On peut envisager la mise en place d'un « diagnostic partagé » entre l'équipe enseignante, 
le personnel communal gérant la pause méridienne et la garderie périscolaire, le centre de loisirs. Cela 
permettrait de collecter les besoins de chacun et ainsi éventuellement faire des propositions 
d'aménagement., comme par exemple des fresques, repeindre les grilles.... 

La question des conférences/débats sur des thèmes liés aux enfants (parentalité bienveillante, ...) est 
toujours d'actualité. 

D'ailleurs, si certains ont des idées de thèmes à aborder ! 

Par exemple, il a été évoqué le fait d'organiser une conférence sur le thème : comment parler des 
attentats avec nos enfants. 

6. Points divers 

 
Comme indiqué dans le dernier compte rendu, pour chaque action ou manifestation, il sera mis en 
place une commission (avec un ou plusieurs référents) composée de membres de l'APE volontaires qui 
devra en gérer l'organisation. 

Si des personnes sont intéressées pour participer à des commissions, n'hésitez pas à nous l'indiquer. 

Pour rappel, les prochaines manifestations, pour lesquelles les commissions n'ont pas été entièrement 
constituées  sont les suivantes : 

 Loto (la commission est pour l'instant composée de Cyril, David et Katell) 

 Chasse aux œufs 

 Carnaval 

 Fête des écoles 

L'idée d'un rallye vélo a été évoqué par David. Il se renseigne auprès d'associations organisant ce genre 
de manifestation et revient vers nous. 

Local APE : Nous rencontrons des problèmes d'humidité, de stockage de matériel. Un courrier sera 
adressé à la mairie pour leur demander un nouveau local, ou au moins le remplacement de la porte de 
celui-ci. 

 
___________________________________ 
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Date des prochains CA : 

 

 
● Jeudi 17 novembre à 20h30 – Salle du catéchisme 
● Mardi 6 décembre à 20h30 – Salle du catéchisme 

 

 


